
猛勉強の毎日
　来店いただくお客さまを、最初にお迎え

するテラーを担当しています。入庫して1年

が経ち、最近ようやく余裕を持って接客で

きるようになりました。預金や振込だけの業

務だけでなく、投資信託などの資産運用

の相談に来られるお客さまもいらっしゃいま

すので、先輩にサポートを受けながら対応

しています。お客さまに適切な金融商品を

紹介するため、猛勉強の毎日です。

細心の注意を払って
　私の長所は「よく笑う」ことと「いつも元

気」であることです。立ち直りが早いので、失

敗しても次に進めるのは、性格的に得してい

ると思います。ただ、お客さまの大事な資産

をお預かりしている立場ですから、慎重を期

すのは当然のことであり、細心の注意を払っ

て業務に当たっています。 

一歩一歩、成長を 
　金融機関の業務には、幅広い実務知

識が求められます。中でも財務と法務、税

務の3つの知識は、どれも職員として働く

には欠かせません。また、通信講座で預

金業務も学んでいます。まだまだ一人前と

は言えませんが、知識を蓄えていくことで、

一歩一歩成長し続けていきたいと思って

います。

女性の先輩を目標に 
　今の私の目標は、支店内にいる女性の

先輩です。いつも笑顔でお客さまから話を

引き出すのがうまいなと思っています。先輩

のように、お客さまとすぐに打ち解け、信頼さ

れるような職員になれればいいなと憧れて

います。そのために話のバリエーションを増

やそうと、日々 努力しています。

お客さまに寄り添う 
　入庫以来、ほとんどの時間を法人営

業担当として過ごし、経験を積んできまし

た。中でも、中小企業のお客さまには、補

助金や税制優遇制度の活用を中心に、

様 な々提案をさせていただきました。補助

金などはメリットが多いものの、申請に手

間と時間がかかります。スムーズに進める

ため、お客さまに寄り添ったサポートを心

がけてきました。  

中部経済産業局に出向 
　3年前には、中部経済産業局に出向す

る機会を得ました。そこでは、「地域未来投

資促進法」という法律の管理・普及業務を

担当し、企業相談から制度の執行までの一

連の流れを経験することができました。特に

企業相談で中小企業基盤整備機構の専

門家の方と同行する機会が多く、その場で

見聞きした専門家のヒアリング方法が現在

のコンサルティング業務に活かされています。  

企業の強みと弱みを知る 
　お客さまが「普段話してくれない話」を

聞き出すためには、深くその企業の強みと

弱みを知る必要があります。財務上の数

字だけではなく、組織体制のどこに問題が

あるのかをしっかりと見極めることで、より良

いコンサルティングができると考えています。  

コンサルティングを可視化 
　今年度より、営業店からのコンサルティン

グ相談を吸い上げる「トスアップ制度」が

始まり、コンサルティングチームの一員として

業務に当たっています。どれだけ企業が改

善したかを数字で定量化し、そのノウハウを

可視化していくことで、改善事例として蓄積

されることになります。忙しいですが、とてもや

りがいのある仕事だと思っています。 
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加世多 俊輔

かせだ  しゅんすけ
営業店サポート部

コンサルティングチーム　リーダー

お客さまの真の課題を

解決するコンサルティングを

目指します。  

お客さまの真の課題を

解決するコンサルティングを

目指します。  
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よしむら  ゆか
松任南支店

信頼される職員に

なるために努力します。  信頼される職員に

なるために努力します。  
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私の
意識改革！

視野を広く、
思い込まず、
柔軟な発想！

Awareness change

中部経済産業局は愛知県名古屋市にありました。食べ物は石川県
がおいしいという自負がありましたが、ひつまぶしや味噌カツ、味噌
煮込みうどんなど、名古屋めしもおいしいことが分かりました。また、
住んでいる人の気質や風土も違いがあります。出向を通じて、自分
がいかに固定概念に縛られていたかを思い知りました。今後は、視
野を広く、思い込まず、柔軟な発想で物事に取り組みたいと思います。
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私の
意識改革！

一歩、外へ！
いろいろな
経験を積む

Awareness change

来店されるお客さまと話題が合うことが少ないのが最近の悩みです。
私はどちらかと言うとインドア派ですが、そのような悩みを解決するた
め、最近、外出することを心掛けています。例えば、富山県に行ってみ
たり、外食でおいしいものを食べたりすることで、話の引き出しが着実
に増えていると感じます。これまでの人生になかったいろいろな経験
を積むことが自分の成長につながると信じて、何事にも取り組みます。


